

Dieu entend vos cris !



“

"J'avais mis en l'Éternel mon espérance ; et il s'est incliné vers moi, il a écouté mes cris. Il m'a retiré de la fosse de destruction [...] Et il a dressé mes pieds sur le roc [...] Il a mis dans ma bouche un cantique nouveau [...]."

Psaumes 40.2-4

Avez-vous déjà eu l'impression d'être au fond du gouffre du désespoir ? De même que Dieu a retiré David de la fosse de destruction, il vous en retirera aussi. Vous ne resterez pas où vous

vous trouvez en ce moment. Des jours meilleurs vous attendent, des jours de grâce, de promotion et de progrès.

Il ne vous refusera aucun bien si vous marchez dans l'intégrité.

“Il ne vous refusera aucun bien si vous marchez dans l'intégrité.”

Notez que Dieu met un cantique nouveau dans notre bouche. À nous de faire notre part en chantant ce cantique. Cela signifie que vous ne devez pas passer votre temps à ressasser vos problèmes, à vous plaindre que tout va mal et que vous n'y arriverez jamais. Non, vous avez un chant de victoire dans votre bouche ! Si quelqu'un vous demande comment vous allez, répondez plutôt : "Je suis trop béni pour être stressé ! Je vais de l'avant avec force et puissance."

Souvenez-vous que la louange précède la victoire et que la Bible nous dit que Dieu siège au milieu de nos louanges. Alors que vous le glorifierez et l'élèverez, il vous retirera du gouffre de votre désespoir. Il dressera vos pieds sur le roc et vous avancerez joyeux et victorieux dans chaque domaine de votre vie.

Une prière pour aujourd'hui

Père céleste, merci parce que tu me fais remonter du gouffre et que tu maintiens mes pieds sur le roc. Je veux chanter le cantique nouveau que tu as placé dans mon cœur. Garde-moi toujours près de toi et que je puisse avancer dans le plan que tu m'as prédestiné. Au nom de Jésus. Amen.



Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



40 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com